



École du Sommet

FIERTÉ – EMPATHIE- ENGAGEMENT

**Le conseil
d'établissement
2021-2022**

Membres :

***Représentants
des parents***

Charbonneau, Martine, présidente, parent
Deschênes, Annie, parent (sept à avril)
Gauthier, Melissa, parent
Nepveu, Marie-Nadine, parent (sept à fév)
Rondeau, Marilyne, substitut (sept à fév)
Rondeau, Marilyne, parent (fév à juin)
Vallée, Guillaume, parent
Veilleux, Chantal, parent
Larose, Sonia, substitut

***Représentants du
personnel de l'école***

Normand, Lyne, directrice
Roy, Isabelle, directrice adjointe
Bourgon, Audrey, enseignante
Couture, Annie, enseignante
Desharnais, Karine, enseignante
Parent, Valérie, représentante des
professionnels
Bissonnette, Chantale, technicienne
au service de garde
Cadotte, Isabelle, représentante du soutien

Rapport annuel 2021-2022

Centre
de services scolaire
des Drapeurs

Québec 

Rapport annuel 2021-2022

C'est avec plaisir et fierté que nous vous présentons le rapport annuel de l'école du Sommet pour l'année scolaire 2021-2022.

Depuis l'ouverture de l'école du Sommet, nous devons faire preuve d'une grande résilience afin de nous ajuster, au quotidien, aux diverses contraintes amenées dans le contexte Covid-19. Malgré cette situation particulière, l'implication du personnel nous permet d'offrir, à chaque élève, l'encadrement et l'accompagnement qui sont nécessaires à la réalisation de ses buts et donc à l'atteinte de sa réussite. À travers les diverses activités qui lui sont offertes, votre enfant peut s'épanouir pleinement et s'engager dans son parcours scolaire.

Merci à vous chers parents, bénévoles, enseignants(es), personnel de soutien, personnel du service de garde ainsi que le personnel professionnel pour votre collaboration et votre engagement dans la vie scolaire de tous les élèves de l'école du Sommet.

Nous tenons également à remercier tous les membres du conseil d'établissement pour leur contribution. Ils ont fait preuve d'un véritable souci pour la mise en place des objectifs de l'école et du bien-être de ses élèves, dans un bel esprit d'ouverture et de générosité.

Martine Charbonneau
Présidente du conseil d'établissement

Lyne Normand
Directrice

Ce qu'est un conseil d'établissement

Le conseil d'établissement est un organisme doté de pouvoirs importants qui donne à l'école les leviers nécessaires pour répondre aux besoins de tous les élèves. Dans le contexte de la réforme de l'éducation au Québec, un conseil d'établissement a été créé au sein de chaque établissement scolaire et regroupe des partenaires concernés par l'éducation.

Les faits saillants

Assemblée générale annuelle des parents s'est tenue le 16 septembre 2021. C'est lors de l'Assemblée générale que nous avons élu 3 nouveaux membres pour un mandat de 2 années. Un vote a également eu lieu afin de poursuivre avec l'organisme de participation de parents (OPP) pour l'année scolaire 2021-2022.

Les principales résolutions du conseil sont les suivantes :

Élection des membres du conseil ;

Adoption du budget de l'école pour 2022-2023 ;

Approbation de plusieurs dossiers, entre autres :

- Les règles de fonctionnement du service de garde et du CÉ
- Mesures protégées allouées à notre établissement (résolution)
- Le temps alloué à chaque matière
- Les activités parascolaires de l'année 2021-2022
- Les listes des effets scolaires et cahiers d'exercices
- L'entrée progressive du préscolaire 4 ans et 5 ans pour 2022-2023

Information ou consultation sur divers dossiers, entre autres :

- Informations sur les suivis Covid-19 et ses implications
- Consultation sur la planification et répartition de la clientèle 2022-2023
- Consultation sur la politique « Contributions financières exigées des parents »
- Passage primaire-secondaire 2022-2023
- Calendrier scolaire 2022-2023
- Rapport annuel 2021-2022
- Formation des membres du CÉ avec les capsules du ministère

Nous avons tenu 7 réunions au cours de la dernière année. Cinq rencontres ont eu lieu en ligne considérant le contexte de la pandémie Covid-19 et les deux dernières rencontres ont eu lieu en présentiel.

Notre participation

- Tutorat offert aux élèves, sur la période du dîner, d'avril à juin 2022 ;
- Tutorat offert en classe, par une enseignante volante, d'avril à juin 2022 ;
- Club environnement et inscription à l'organisme Écolo-école ;
- Atelier pour développer les habiletés sociales ;
- Journées thématiques au service de garde lors des journées pédagogiques ;
- Divers spectacles dans le cadre de la culture à l'école ;
- Olympiades, jeux divers et structures gonflables pour tous les élèves de l'établissement ;
- Divers projets réalisés en classe tels : maquettes, inventions, expériences scientifiques, jour 100 au préscolaire, et plus ;
- Exposition d'œuvres pour l'activité « Arts-Aux-Parcs », etc.

Nos réalisations et achats

- Libération du personnel pour participer à la formation de François Massé, offerte à tous les établissements du centre de services scolaire afin de guider nos réflexions dans l'élaboration du projet éducatif et l'enseignement des savoirs essentiels ;
- Libération du personnel pour développer nos séquences d'apprentissage en écriture ;
- Libération du personnel pour travailler sur l'élaboration et la révision des plans d'interventions avec l'équipe d'intervention ;
- Libération du personnel avec l'accompagnement de conseillères pédagogiques pour développer des stratégies pour les élèves en modification en salle de classe ;
- Augmentation de 1 journée pour le service de l'enseignante orthopédagogue ;
- Ajout d'une enseignante volante pour du tutorat en classe de fin avril à fin juin ;
- Embauche de trois TES (2 à l'Entre-Nous et 1 au préscolaire) et deux préposées afin de travailler en étroite collaboration avec les titulaires pour accompagner les élèves ayant des besoins particuliers ;
- Achat de livres de bibliothèque à partir de la mesure ;
- Achat de portables pour aider les élèves ayant droit aux outils technologiques ainsi que de Chromebook pour l'ensemble des élèves de la 6^e année, etc.

Nos services offerts

- Un service de garde et une surveillance du dîner pour les élèves transportés par autobus ;
- L'éducation préscolaire dans trois classes de préscolaire 5 ans et 1 classe de préscolaire 4 ans ;
- Un centre d'aide appelé « L'Entre-Nous » avec deux techniciens en éducation spécialisée pour les élèves ayant des besoins ;
- Un service d'orthopédagogie et une enseignante-orthopédagogue ;
- Un service d'orthophonie, une journée par semaine, au préscolaire ;
- Un local équipé d'ordinateurs, un laboratoire de IPAD ainsi qu'un laboratoire de portables mobiles pour des élèves ayant des besoins particuliers ainsi que pour être prêté lors des périodes d'enseignement en ligne ;
- L'implication de travailleurs sociaux et d'intervenants d'organismes communautaires pour soutenir le jeune et sa famille ;
- Des services d'encadrement disciplinaires et pédagogiques adaptés aux élèves, etc.

C'est lors de l'élaboration du rapport annuel qu'il fut impressionnant de constater toutes les réalisations qui ont eu lieu tout au long de cette année.

Sans en faire une priorité lors de notre bilan, il est essentiel de nommer la participation de TOUS (parents, élèves et membres du personnel).

Nous avons été en mesure de démontrer que les gens n'ont pas peur de s'engager et de relever des défis de taille dans notre milieu. Nos trois valeurs FIERTÉ-EMPATHIE et ENGAGEMENT étaient présentes tout au long de l'année scolaire.

Nous vous en remercions infiniment !